

新年のごあいさつ



さて、地方を取り巻く財政状況は、世界的な金融危機に端を発した景気の後退により、雇用の悪化や消費の冷え込みなど、地方経済を直撃し住民生活にも大きな不安を与えております。本町でも地域経済対策に全力を挙げているところです。

しかし、雇用情勢は、依然として厳しい局面が続いており、個人消費の冷え込みなども懸念されるなど、予断を許さない状況にあり、地域経済を活性化させ、景気や雇用状況を好転させていくためには、切れ目のない景気対策を推進していく必要があります。

明けましておめでとうございます。
輝かしい希望に満ちた新春を健やかに迎えのこととお慶び申し上げます。

昨年からの全国的な新型コロナウイルスエンザの流行により、町内の保育所、幼稚園、小・中学校では学級閉鎖や学年閉鎖があり、大変心配しているところでもあります。

町民の皆様には感染拡大防止のため、日ごろからの予防に一層心がけていただくようお願いいたします。

こうした中、今回の政権交代により、これまで経済危機対策として懸命に取り組んできた子育て応援特別手当などの執行停止がなされています。これら地方向けの交付金は、現下の経済・雇用情勢への対応はもとより、介護職員の処遇改善や介護

施設の整備、学校の耐震化など、国民の生命や生活、教育を守る施策推進のための貴重な財源です。深刻な景気後退が続いている中、補正予算の完全実施や、今後の地域の実情に合わせた更なる景気対策に万全を期すよう議会といたしましても国に対し強く要望していきたくと考えております。

昨年10月には商工会が中心となり準備を進めておりました「株式会社まさき村」がエミフルM S A K I内に開店いたしました。地場産業の育成と消費拡大に大きな期待が寄せられているところでもあります。

これからのまちづくりは、行政改革の基本方針に基づき、地方分権の推進により増大する行政需要に計画的に対応し、また施策には積極的に取り組み、町の発展と町民の幸せのため、ご期待に添う活動をしてまいります。なにとぞ皆様におかれま

しては、今後とも変わりない御指導と御協力を賜りますようお願い申し上げます。

年頭にあたり、本年が皆様にとりまして最良の年でありますよう祈念いたしまして、新年のごあいさついたします。

松前町議会議長 伊賀上 明治

副議長 早瀬 武臣
議員 城村 トキ子

加藤 博徳
村井 慶太郎
八東 正
寺下 武

藤岡 緑
松本 一二美
岡井 馨一郎

澤田 登代一
三好 勝利
木下 淳

植田 喜晴